



Erwärmungs-Gymnastik



Tanzgruppe „Flash“



Start durch die Bürgermeisterin



Siegerehrung

Holli-Holler-Pokallauf der Grundschulen



Bastel- und Malstraße



Viele Zuschauer verfolgten das Geschehen



Der Pokallauf der Grundschulen fand im Rahmen des Elbe-Ohre-Cup „Lauf durch die Börde“ statt.

Ergebnisse des Holli-Holler-Pokallaufes der Grundschulen

		Zeit (min:sek)
1.	Flinke Füchse	Irxleben 06:05
2.	Jungenstaffel	Hermisdorf 06:20
3.	Wilde Hasen	Irxleben 06:29
4.	„Flotte Flitzer“	Bebertal 06:32
5.	„Junge Geparden“	NDL 06:36
6.	Mädchenstaffel	Hermisdorf 06:44
7.	Fliegende Fische	Eichenbarleben 07:07
8.	„Schnelle Füße“	Bebertal 07:10
9.	„Dodeleber Flitzer“	NDL 07:18
10.	„Flitzer Blitzler“	Eichenbarleben 07:22

Der Lauf durch die Börde, der am Sonntag, dem 22. September 2013 bereits zum 27. Mal stattfand, ist nun Geschichte. Es starteten fast 200 Läuferinnen und Läufer durch die reizvolle und zugleich läuferisch anspruchsvolle Landschaft der Hohen

Börde. 3 Strecken standen je nach läuferischer Fitness zur Auswahl. Auf der 1-km-Strecke siegte Christian Holst vom SG Grün-Weiß Hohendodeleben (02 : 56). Der Lokalmatador Yves Löbel hat seine läuferische Stärke gepaart mit dem „Heimvorteil“ in einen Ge-

samtsieg auf der 12-km-Strecke (41 : 50) umsetzen können, bei den Frauen kam Jacqueline Messerschmidt aus Magdeburg in (1:00:55) als Erste ins Ziel. Auf den 6,5 km holte Paul Weinmann (23 : 58) vom Genthiner RC 66 den Gesamtsieg und Britta Heidecke (28 : 33) vom TSV Schackensleben belegte bei den Frauen den 1. Platz. Im Vorfeld fand zum 3. Mal ein Staffellauf der Grundschulen der Gemeinde „Hohe Börde“ um den Holli-Holler-Wanderpokal statt. Diesmal ging die Jungmannschaft „Flinke Füchse“ aus der Grundschule „Am Wildpark“ in Irxleben als Sieger hervor. Das ist

nach Hermisdorf und Niederndodeleben nunmehr die 3. Station des Wanderpokals. Frau Trittel die Bürgermeisterin der Gemeinde Hohe Börde - unterstützte als Schirmherrin die Vorbereitung und Durchführung der Laufveranstaltung mit großem Engagement. Der reibungslose Ablauf der Laufveranstaltung ist aber auch insbesondere allen Helferinnen und Helfern des TSV Niederndodeleben, den Mitgliedern unserer Laufgruppe und der Laufgruppe Socken-Wellen zu verdanken. Wir danken an dieser Stelle auch allen Sponsoren und der Gemeinde für ihre Unterstützung.